
             

 

 

令和４年 上里町教育委員会 第１１回 定例会会議録 
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令和４年第１１回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和４年１１月２５日（金）午後 3時 30分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第３５号 令和４年度上里町教育予算（１２月補正）について 

（２）議案第３６号 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（３）そ の 他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和４年１２月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第１１回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和４年１１月２５日（金） 

） 開 会   午後３時３０分 

時００分 

 

 教育長 齊藤 雅男 議 長 

閉 会 

教育長 齊藤 雅男 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

  

 

前回会議録の確認をお願い致します。ご不明な点等ございましたらご

発言願います。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、前回の会議録については、ご承認頂けたもの

といたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名委員

は、髙階委員にお願いいたします。 

 

それでは、議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案が２件

であります。なお、議案第３５号は１２月定例議会議案として上程を予

定している内容、第３６号は個人情報が含まれる内容でありますので、

会議の内容を非公開といたしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第３５号、第３６号につきましては、会議の内容を非公開

とさせていただきます。 

それでは、議案第３５号「令和４年度上里町教育予算（１２月補正）

について」を議題といたします。事務局、説明をお願いします。 

１．開会 

        教育長 
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議案第３５号「令和４年度上里町教育予算（１２月補正）について」

ご説明申し上げます。提案理由でございますが、令和４年第８回上里

町議会定例会へ教育予算（１２月補正）を提出したいため、本案を提

出するものであります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。始めに、概要でござ

いますが、令和４年度上里町教育予算（１２月補正）を策定したので、

上里町教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１項第８号の

規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであります。 

＜内容説明は非公開＞ 

 以上が令和４年度上里町教育予算（１２月補正）についての提案及

び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りますよ

うお願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和４年度上里町教育予算（１２

月補正）に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

＜担当による詳細説明・質疑応答は非公開＞ 

  

議案第３５号につきましては、事務局の提案のとおり決することで

よろしいでしょうか。 

  

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３５号は提案のとおりご同意をいた

だきましたので、この内容で１２月議会定例会に上程をさせていただ

きます。 

続きまして、議案第３６号「令和４年度要保護及び準要保護児童・

生徒の認定について」を議題といたします。事務局、説明をお願いし

ます。 

  

 議案第３６号「令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和４年１０月１７日から１１月１

５日までに申請のありました、新規の申請者について、上里町要保護

及び準要保護児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行いた 
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いものであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規５

件８名であります。 

なお、本案の認定開始は、令和４年１１月１日からとなります。 

以上で令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第３６号につきましては、事務局提案のとおり、決することで

よろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３６号は、事務局提案のとおり決定

されました。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

先日、教育長と委員２名で参加した「令和４年度市町村教育委員会

研究協議会」で、私が参加した分科会では、群馬県玉村町とさいたま

市が事例発表を行いました。もし、教育委員研修会が実施できるので

あれば、玉村町に行って話を聞いてくるのはどうかと考えておりご提

案させていただきたい。 

 

皆様、いかがでしょうか。 

 

人口規模等を考えても玉村町は研修先として良いと思う。 

 

簡単にご説明いただけますか。 

 

テーマが「不登校児童生徒への支援における学校と関係諸機関との

効果的な連携について」の分科会でした。玉村町の人口は約３万６千

人で令和３年度の不登校児童生徒数は65人位と記憶している。子供の

支援だけでなく、家庭を支援していく上で、上里町でいう子育て共生

課と連携する必要があったり、それ以外の相談窓口で相談したりと 
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いうことを玉村町でもやっていて、それを「虹色ファイル」というカ

ルテみたいな物にして相談履歴がわかるようにしており役に立ってい

る。 

また、子育て担任課と教育委員会が連携するために、同じフロアー

にいて、電話でどんなやり取りをしているのか隣で分かるような関係

の中で支援している。また、子供の居場所づくりみたいな子育て支援

センターに通ってくるような仕組みで畑仕事をしたり、遊んだりして

いる。10分程の事例発表だったのでもう少し詳しく話が聞けるとよい

と思っている。 

 

研修会を行うことについてはよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

日程は決められませんが、検討して実施できるようにしたいと思い

います。他にご提案等ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

無いようであれば、教育長報告に移らせていただきます。 

11月2日に相川前教育委員感謝状贈呈式が町長室で行われました。 

11月3日は、埴岡前教育長他40名程度の町の功労者の表彰式がありまし

た。11月6日には、イオンタウン上里でふれあい祭りが開催され、堤調

節池運動公園よりも賑やかだったかなと思いました。11月8日の夜、ス

ポーツ推進委員定例会がありました。11月10,11日は、市町村教育委員

会研究協議会が前橋市で開かれました。11月13日は「小さな駅前を旅

するマーケット」ということで神保原駅の北側に多くのお店に出店し

ていただき賑わいのある「まち」を見ることができました。11月19日

には、第11回上里町人権講演会をワープ上里で開催させていただきま

した。本日は、施設訪問及び定例教育委員会にご協力をいただきあり

がとうございます。来週の28,29日は、七本木小学校と賀美小学校の北

部教育事務所支援担当学校訪問が予定されております。 

以上、教育長報告とさせていただきます。 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 
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前回「教育委員が教育長に就任する場合、教育委員を辞職しなけれ

ばならない根拠は何か？」とのご質問がございましたので、説明をさ

せていただきます。  

Ａ４横版カラー刷りの資料をご覧ください。 

平成２７年４月１日に地教行法の一部が改正され、教育委員会制度

が変わりました。 

裏面のポイント①「教育委員長と教育長を一本化した新「教育長」

の設置」のポンチ絵をご覧ください。法改正前が上の絵になります。

町長が議会の同意を得て教育委員を任命し、教育委員会で教育委員の

中から教育長を任命しておりました。下の絵が改正後（現行）になり

ます。町長が議会の同意を得て直接、教育長を任命することになりま

した。 

次に、Ａ４横版モノクロの地教行法の解説の抜粋になります。右側

の上段に第３条（組織）の条文があり、中段の右側、囲み線の通知を

ご覧ください。現行というのは、法改正前のことです。現行の教育長

が教育委員会の委員の一人であるのに対し、新「教育長」は教育委員

会の構成員ではありますが、委員ではないとあります。現在の教育長

は委員ではないことから、制度上、委員を辞職せざるを得ないという

ことですので、ご理解いただきたいと思います。 

 

他に委員の皆様から何かございますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１２月２７日（火）午前９時００分からお願いしたいと思

いますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例委員会は、１２月２７日（火）午前９時００分か

ら、３階の教育委員会室で行います。 

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、１１月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 
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会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（教育総務課長） 望月 誠 


